



愛東だより

教育目標：豊かな心もち、実践しようと努力する子
かしこい子【知】 やさしい子【徳】 げんきな子【体】

令和5年度
旭川市立愛宕東小学校
学校通信 第1号

令和5年4月28日(金)
発行

ご入学、ご進級おめでとうございます

校長 澤田 匡史

4月6日の入学式に新1年生75名を迎え、全校児童514名、教職員58名で、令和5年度の愛宕東小学校が明るく元気にスタートしました。改めまして、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。1年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。

4月1日より、校長として着任しました澤田 匡史(さわだまさふみ)と申します。神居東小学校から異動してまいりました。熱心な保護者や地域の皆様を支えられている愛宕東小学校で校長を務めさせていただくことを心よりうれしく思っております。

今年度の学校経営の柱は「子どもたちに未来を生き抜く力を育成する学校づくり」です。そのため、子どもたち一人一人のよさや可能性を引き出し、子どもたちに確かな力を育むことに力を注ぎます。また、家庭や地域にとって、子どもたちを共に育てたいと思う親しみのある学校づくりに力を注ぎます。全ての判断基準の第一は子どもたちの姿です。常に「子どもたちにとってよいことなのか最善なのか。」と考えられる愛宕東小学校であり続けたいと思っています。どの子どもも輝く瞬間を見逃さない教職員であると同時に、子どもの「分かる、できる、楽しい」学びを保証し、心がワクワクする教育活動を展開していきます。

夢や希望に向かって、自分をみがく子 ～学び合い～

今年度の重点目標は、保護者の皆様にご協力いただいた学校評価結果を受け、「夢や希望に向かって自分をみがく子 ～学び合い～」と設定しました。重点目標達成のために、学習指導における「問題解決的な学習の充実」「言語活動の充実」、生徒指導やキャリア教育における「明確な目標設定と振り返りの充実」「自己有用感の高揚」、GIGAスクール構想の実現を見据えた「タブレット端末を活用した授業の充実」を推進してまいります。

今年度も子どもたちの「笑顔」が学校いっばいに広がるよう、教職員一同、全力で教育活動に取り組んでまいります。保護者、地域の皆様には、これまで同様のご理解とご支援を賜りますようどうぞよろしくお願い申し上げます。最後に、校内放送による始業式で子どもたちに話した概要を掲載して終わりにします。

皆さんは、いろいろな夢や希望をもっていると思います。将来こんなことをしたいな、こんな大人になりたいなと楽しみにしていることでしょうか。まだ、そこまで考えていない人もいると思います。小さな目標でも構いません、ぜひ考えてください。学校は、その夢や目標、希望を叶えるための準備をするところです。

実は、愛宕東小学校の先生方にも目標があります。それは「夢や希望に向かって自分をみがく子」を育てることです。ということは、みなさんの目標は「夢や希望に向かって自分をみがく子」になることです。その目標を達成できるように、皆さんに大切にしてほしいことをこれから話します。

それは「学び合い」です。去年も学び合いを大事にしましたね。人は一人では生きていけません。教え合ったり、たくさんの人と協力し合ったり、助け合ったりして生きています。学校も同じです。友達と一緒に学べるから楽しいですし、分からなかったことやできなかったことが、友達と分かるようになり、できるようになるのです。友達の考えや行動から多くのことを学んでください。そうすることで、今までの自分より、もっとよい自分になるはずですよ。

学び合うことの二つめです。それは話し合うことです。話合いで友達の話を聞いて、自分の知っていることが多くなったり、できることが増えたりします。高学年の子たち向けに言うと、自分の考えを深めたり、広げたりすることができます。ですから、友達の発表をしっかりと聞くことも大事な勉強です。また、知っていることや考えていることを口に出すことはとっても大事です。誰かに分かりやすく伝えるために、話す順番を考えたり、短く話すために言葉を選んだりするので、間違いなく賢くなれます。

学び合いで大切なことの三つめは、協力し合うことです。友達と協力し合うことで、一人ではできなかったことが、できることがあります。協力とは力を合わせることです。学び合うときに協力し合うことを忘れてはいけません。教え合ったり、話し合ったり、協力し合ったりすると、賢くなれるだけでなく、友達ともっと仲良くなれます。

※後半は割愛します。挨拶と感謝することの大切さについて話しました。

令和5年度 入学式が行われました

4月6日（木）、千葉PTA会長をご来賓としてお迎えして令和5年度の入学式を行い、75名の東っ子が加わりました。当日は、保護者の皆様に見守られながら、期待に胸を膨らませて元氣よく入場する新1年生の姿が見られました。

入学式では、澤田校長から、元氣に挨拶をすることや話を聞くこと、自分の命と体を大切にすることが話されました。新1年生は、どの子も真剣な表情で話を聞く姿が見られました。

入学式から約一月が過ぎ、新1年生は、学校生活にも少しずつ慣れ、毎日元氣よく学習や運動、遊びに取り組んでいます。

～入学式の様子から～



保護者・地域の皆様 よろしくお願いたします

子どもたちの健全な育成を目指し、保護者や地域の皆様に信頼される教育活動を行ってまいります。どうぞよろしくお願いたします。

校長：澤田匡史
教諭：青山和巳
教諭：蝦名加奈子
教諭：高井奈未
教諭：千葉華代
教諭：山本千帆
教諭：秋田菜美
教諭：倉橋高矢
教諭：伊藤真憂美
教諭：平村悠起
教諭：小川みな子
教諭：加藤聖
教諭：今井公雄
事務主幹：若松彰彦

特別支援教育補助指導員：本田直子

特別支援教育補助指導員：宮川ゆかり

用務員：赤坂良雄

調理指導員：岸弘美

給食調理員：佐東真美

学校いじめ防止基本方針について

本校のホームページに「令和5年度 学校いじめ防止基本方針」をアップしました。

今後も、いじめ防止に向けた組織的な取組の充実と適切で迅速な対処に努めます。

5月の主な行事予定

1日（月） 街頭指導、防火扉訓練
3日（水） 憲法記念日
4日（木） みどりの日
5日（金） こどもの日
10日（水） 全校朝会、クラブ
11日（木） 全校一斉下校訓練
12日（金） 開校記念日
13日（土） PTA廃品回収
15日（月） 諸費引落日①

17日（水） 内科健診（1・3・5年）
19日（金） 心電図検査（1年）
前期委員会
24日（水） 耳鼻科健診（2・5年）
25日（木） 眼科健診（1・3・5年）
27日（土） 運動会
28日（日） 運動会予備日
29日（月） 振替休業日
31日（水） 内科健診（2・4・6年）

